



Maddie McCann: Junge Deutsche ist überzeugt, das vermisste Mädchen zu sein und fordert DNA-Test

Überzeugt davon, Maddie McCann zu sein, versucht eine 21-jährige Deutsche seit dem 16. Februar über die sozialen Netzwerke die Eltern, Kate und Gerry McCann, zu kontaktieren.

Eine neue Wendung im Fall Maddie McCann. Seit einigen Tagen heizt eine 21-jährige Deutsche, die davon überzeugt ist, das kleine Mädchen zu sein, das am 3. Mai 2007 in Praia da Luz, Portugal, verschwunden ist, die sozialen Netzwerke an. „Bitte helfen Sie mir, ich muss mit Kate und Gerry McCann sprechen. Ich glaube, ich könnte Madeleine sein. Ich brauche einen DNA-Test“, schrieb sie auf ihrem Instagram-Account.

In einem Instagram-Video, das auch auf Tiktok gepostet wurde, erklärte die junge Frau, dass ihre feste Überzeugung, Maddie McCann zu sein, aus einem Gespräch mit ihrer Großmutter resultiere. „Sie sagte mir, dass meine Familie wusste, dass ich von einem Pädophilen verletzt worden war“, berichtet sie. Sie gibt an, dass sie nur vage Erinnerungen an ihre Kindheit hat und behauptet, dass einer der Verdächtigen, die auf der offiziellen Website findmadeleine.com aufgeführt sind, der Person, die sie als Kind sexuell missbraucht hat, zum Verwechseln ähnlich sieht.



Das Verschwinden von Madeleine McCann. Madeleine McCann mit drei Jahren und wie sie mit neun Jahren hätte aussehen können (Wikipedia). https://en.wikipedia.org/wiki/Disappearance_of_Madeleine_McCann

Auffällige körperliche Ähnlichkeiten

Eine seltsame Ähnlichkeit zwischen ihr und der kleinen Maddie sorgt für Verwirrung. In mehreren Postings zeigt die junge Frau identische Muttermale im Gesicht und auf dem Oberschenkel, wie auch Maddie sie hatte, sowie eine Markierung im rechten Auge, an derselben Stelle wie das britische Mädchen. „**Auch wenn ich nicht die echte Madeleine bin, hoffe ich, dass die Polizei das überprüft. Ohne einen DNA-Test kann ich mir**



Maddie McCann: Junge Deutsche ist überzeugt, das vermisste Mädchen zu sein und fordert DNA-Test

nicht hundertprozentig sicher sein“.

Any thoughts on this?

Claiming to be Maddie McCann pic.twitter.com/cJlbFkCGq

— Chris Hutch (@MrChrisHutch) February 17, 2023

Sechzehn Jahre sind seit dem Verschwinden des damals dreijährigen Mädchens vergangen. Der Fall ist einer der meistbeachteten Vermisstenfälle der Welt und hat im Laufe der Zeit zahlreiche Wendungen erlebt. Im Jahr 2020 wurde der Fall wieder aufgenommen, nachdem die deutsche Polizei einen Verdächtigen festgenommen hatte. Am Freitag, dem 17. Februar, gab die Deutsche, die in Polen wohnt, an, jetzt mit einem Mitglied der Familie McCann in Kontakt zu stehen. Madeleines Eltern haben sich jedoch noch nicht zu den neuen Enthüllungen geäußert.